



作成日：2025年9月17日

SON×芸術花火～地域の人と交流しながら花火をみよう！～

-北海道芸術花火 2025-



- 日 時：2025年9月6日（土）
- 場 所：モエレ沼公園（札幌市東区モエレ沼公園 1-1）
- 実施内容：
 - 1.開始式
 - 企画の趣旨、目的の説明
 - 自己紹介
 - 小塚崇彦様との交流
 - 2.SO の PR ステージ
 - 3.花火観賞
 - 4.ボランティア活動（会場片付け、清掃等）
- 参加者数：合計 11名
 - 【参加者】SON・北海道 アスリート・ファミリー：8名／SON・北海道 スタッフ 2名／
小塚崇彦様
- サイト：<https://www.moere.jp/>



イベント内容

『開始式（自己紹介や小塚様との交流）』

2025年SO冬季世界大会・トリノに出場したアスリートや、芸術花火に初参加のアスリートも。小塚さんとも楽しそうにお話していました。

『SO の PR ステージ』

ラジオブースからSOのPR。2025年SO冬季世界大会・トリノの報告を中心に来場者全員に発信できました。



『花火鑑賞』

モントリオール国際花火競技大会に出場した音楽と花火のシンクロを堪能。



『ボランティア活動（会場片付け、清掃等）』

学生ボランティアとともに協力して会場内のイスを片付けました。



アスリートの感想

■芸術花火を鑑賞して

・綺麗だった。・座ったところは花火から遠かったですが、今年も綺麗な花火が見られて嬉しかったです。

■当日参加されていた方々と交流して

・楽しかった。・小塚さんと一緒にラジオ（SO の PR の場内アナウンス）に出させてもらい、嬉しかったです。

■花火鑑賞後の「ボランティア活動」へ参加して

・大変だった。・頑張ってゴミ拾いをしました。

ファミリーの感想

■イベントの感想

・普段なかなか行けないので大変嬉しかったです。想像以上に迫力がありたっぷり花火を満喫できました。
・今年は、昨年度と同様に、約 2 万名の来場者の方々に PR として、「スペシャルオリンピックスとは」の案内、説明を行っていただき、SO 世界大会でのアスリートの活躍内容、結果報告をされ、より多くの方々へ伝える事が出来たと思います。これを機に、北海道内の多くのアスリート、ファミリーが参加頂く事を願っております。
・ボランティア活動では、普段一緒に競技する事がないアスリート、ファミリーとも交流ができ、みんなで力を合わせて行ったボランティア活動も楽しく行う事ができました。

■イベントに参加して ~アスリートの様子について~

・好きな音楽が流れた花火は本当に楽しそうでした。ラジオブースでの報告（SO の PR）も、貴重な経験だったと思います。ボランティア活動は、働いては休んででしたが、こちらも良い経験になりました。
・普段人混みや時間の拘束などあるところは避けてきましたが、今回まさにそれに当たりなんとかパニックにならずに過ごせたので、避けてばかりではなくそうゆう経験も増やしていくのも楽しみが広がるかなと思いました。
・会場に向かう前からワクワクしており、小塚さんとお会いして更にハイテンションとなって、嬉しさ爆発状態でした。花火も昨年より豪華になっており、流石、世界大会出場の実力に、終始体全体で素晴らしい経験を吸収しておりました。ボランティア活動も、いちばん、ハッスルしておりました。

■日常とは違う経験や交流の機会となった？

・はい。なったと思います。関係者の人達に挨拶などもしていて素晴らしいと思います。

SON・北海道ご担当者の感想

アスリート・ファミリーに対して、貴重な機会を提供いただけたことに対して、感謝申し上げます。

当日はラジオブース内にて小塚崇彦さんとともに、冬季世界大会・トリノに派遣されたアスリートをご紹介いただき、来場者全員に PR する機会をいただきました。初参加の者もあり、花火鑑賞はもちろんのこと、ボランティア活動も含めよい機会となったと思います。

以上